

## NOTA DE PRENSA

# 112 ANDALUCÍA: CCOO DUDA DE LA INFORMACIÓN ECONÓMICA PRESENTADA EN EL PERÍODO DE CONSULTAS.

Desde CCOO se duda de las razones económicas que alega la empresa en la modificación sustancial de las condiciones de trabajo que Mk Plan pretende llevar a cabo sobre la plantilla de los cinco centros de trabajo afectados. El sindicato anuncia concentraciones de protesta para la semana que viene.

15-07-2014

La Federación de Servicios Financieros y Administrativos de CCOO de Andalucía (Comfia) duda de la información económica que la empresa ha presentado, lo que hace que el sindicato no acepte la inclusión de medidas de impacto negativo entre la plantilla a raíz de esta argumentación de causas económicas, como las rebajas salariales que se pretendían establecer.

Asimismo, el pasado lunes 14 de julio, en la segunda reunión de la comisión negociadora, la representación sindical de CCOO planteó a la empresa las objeciones a las medidas de carácter agresivo que se pretenden imponer en cuestiones como turnos, jornada laboral y vacaciones.

Asimismo se mostró el más rotundo rechazo ante el despido encubierto del personal eventual de la bolsa de trabajo que la adopción de estas medidas conllevaría, personal que desempeña estas funciones en ocasiones hasta desde hace varios años.

Desde CCOO se han iniciado diversos contactos con grupos parlamentarios de la Junta de Andalucía para exigir que la administración autonómica no haga caso omiso de su responsabilidad en este sentido, ya que parte de las medidas que la empresa subcontratista quiere tomar las justifica en el cambio de determinadas condiciones en el concurso público de la Junta. Así, representantes de la plantilla de Málaga se han entrevistado ya con María Dolores Quintana, parlamentaria por Málaga del Grupo de Izquierda Unida-Los Verdes, a la que le han trasladado la situación que viven.

## NOTA DE PRENSA

Como medida de protesta y para hacer conocer a la opinión pública la situación que se está viviendo entre las plantillas afectadas (unas 175 personas), desde el sindicato se han convocado diversas concentraciones para la semana que viene, antes de la finalización del período de consultas.

Así, el día 22 se realizarán concentraciones de la plantilla y de delegados sindicales ante las sedes de las cinco Delegaciones de Gobierno de la Junta de Andalucía en las provincias afectadas, que recordamos son Cádiz, Córdoba, Huelva, Málaga y Sevilla.

Asimismo se ha convocado una manifestación con concentración final ante la sede de la Presidencia de la Junta, el Palacio de San Telmo, en la capital hispalense, para el día 24 de julio.

Desde el sindicato se van a intensificar los contactos a todo nivel con distintos representantes políticos y de la administración autonómica para que no se lleve a cabo este ataque a las condiciones laborales de una plantilla que atiende este servicio esencial para la ciudadanía, y que supondrían una merma en la calidad de la atención al ciudadano andaluz antes las graves situaciones que se atienden.

La siguiente reunión de la comisión negociadora se producirá el próximo jueves 17 de julio.

---

### **Contacto:**

**Marina Parejo:** Pres. Comité Empresa Servicio 112 de Málaga, **655474894**.

**Ruth García:** Comité de empresa del Servicio 112 en Sevilla, **618515817**.